

# **MADRIGALLEGO DE ORO, AL MÉRITO EMPRESARIAL**

**A**

## **ANTONIO PALACIOS RAMILO**

Nació en Porriño (1874) y falleció en Aravaca (Madrid) en 1945. Es el prototipo de Madrigallego que ejerció como empresario autónomo, regentando el más prestigioso estudio de Arquitectura de su época.

Ha sido el urbanista que más influyó en la modernización de la ciudad de Madrid. Su obra emblemática es el Palacio de Cibeles, actual sede central del Ayuntamiento y muy próximo a los edificios del Instituto Cervantes y del Círculo de Bellas Artes, también de su autoría.

La ruta turística sobre las huellas de Antonio Palacios en Madrid es la más impactante: Desde el Metro madrileño, hermosos edificios en la Gran Vía, hasta el antiguo Hospital de Maudes (hoy asentamiento de instituciones de la Comunidad de Madrid), es un derroche de genialidad arquitectónica.

En el libro editado por la Orden de la Vieira titulado “Testimonios gallegos en Madrid” resaltamos el interés especial de Antonio Palacios de dejar huellas de Galicia en Madrid, como el pequeño escudo de Galicia en el centro del gran escudo de España que figura en la fachada del citado Palacio Municipal de Cibeles (anécdota que muchos desconocen)

Recibió numerosos reconocimientos, como su ingreso en la Real Academia de Bellas Artes San Fernando. Quizás sea uno de los gallegos al que se dedicaron más sellos conmemorativos de Correos.

Con el presente reconocimiento nos unimos a los actos de homenaje con motivo del 150 aniversario de Palacios en la Capital de España